
Herr Hein erläutert die Vorlage und stellt die Anlage 2 der Drucksache vor. In dieser Übersicht 

ist der Status jetzt dem Vorschlag- Status der nächsten 4 Jahre - gegenübergestellt. 

 

Herr Hahn erfragt, ob die in der Vorlage genannten Mehraufwendungen gem. Konsolidie-

rungsvertrag zu kompensieren sind. Hieraufhin verweist Herr Szislo auf die Vorlage, in der 

erläutert wird, dass die Mehraufwendungen nicht zu kompensieren sind. Herr Knapp informiert 

die Ausschussmitglieder, dass er diese Fragestellung noch einmal an die Kommunalauf-

sichtsbehörde weiterleiten wird. 

 

Herr Grassau schlägt aufgrund von Klärungsbedarfen innerhalb der Fraktionen vor, den Ver-

trag über die Sportförderung vorerst auf bisheriger Basis weiterzuführen. 

Zudem schlägt Herr Grassau aufgrund des Beratungsbedarfs innerhalb der Fraktionen vor, 

nicht über die Vorlage abzustimmen. 

Mit diesem Vorschlag sind die Ausschussmitglieder einverstanden. 

 


